
Dem Antrag wird dahingehend entsprochen, dass die Verwaltung beauftragt wird, zukünftig eine 
im Rahmen der haushalterischen und sonstigen wirtschaftlichen Möglichkeiten liegende 
nachhaltige Erweiterung des Rheinbacher Forstes zu verfolgen. Der Fokus soll hierbei auf 
1. dem Waldflächenankauf zu Arrondierungszwecken und 
2. der Aufforstung von an den Stadtwald angrenzenden landwirtschaftlichen Flurstücken 
liegen. 


